

Reactivó Otto Claussen programa Policía de Barrio

Escrito por Comunicado

Viernes 17 de Abril de 2015 16:23



Guaymas, Sonora, 15 de abril 2015.- El alcalde de la ciudad, Otto Claussen Iberri, reactivó la noche del martes el programa Policía de Barrio, como parte de la nueva estrategia en seguridad pública.

En evento realizado en la plaza del fraccionamiento Ocotillo 1, entregó 18 auto-patrullas modelo 2015, las cuales serán distribuidas en 12 sectores de la ciudad, tres de ellas vigilarán el sector Guaymas Norte exclusivamente ya que ahí se registran los índices vandálicos más altos del puerto.

Claussen Iberri dijo que se trabaja en el mayor esfuerzo para que Guaymas siga siendo el municipio más seguro del Estado y confió que con estas unidades se tendrán mejores resultados en la prevención del delito.

“Nos están contaminando, lo que nos ha provocado situaciones de inseguridad que vienen de otros municipios, de otras regiones, pero no lo vamos a permitir por lo que contamos con nuevas estrategias para garantizar la seguridad de la comunidad”, subrayó.

La nueva estrategia de seguridad incluye el recién nombramiento del subdirector de Seguridad Pública, Héctor Guízar Flores, quien en la presentación del programa, explicó que serán

Reactivó Otto Claussen programa Policía de Barrio

Escrito por Comunicado

Viernes 17 de Abril de 2015 16:23

atendidas más de 40 colonias populares con las nuevas unidades que estarán a cargo de 30 elementos designados.

“Vamos a reforzar la presencia de la Policía con más recorridos de vigilancia, donde tendremos el contacto directo con los vecinos y junto con ellos vamos a trabajar para tener un municipio más tranquilo”, comentó.

De los vecinos, el Alcalde pidió el compromiso de trabajar desde casa para atacar el terreno de la inseguridad, “no podemos conformarnos con la presencia de la Policía, tenemos que fomentar en nuestros hijos el respeto y más valores para que se alejen de las conductas antisociales”, reiteró.

Destacó además que los elementos designados para integrar la reactivada Policía de Barrio son agentes disciplinados, con valor y con ganas de trabajar.

“Ellos en las patrullas rondarán la colonia, sus calles y avenidas, para inhibir la comisión de los delitos, habrá más coordinación con ustedes, de tal modo que cada vecino esté seguro de las rutas específicas y horarios que estará la Policía de Barrio presente”, puntualizó.

El comisario general de la Dirección Municipal de Seguridad Pública Municipal, Francisco Vidaurrázaga Soto, el regidor presidente de la Comisión de Seguridad Pública, Arturo Escalante Huerta, el jefe del Departamento de Tránsito, Mario Bernal Guardado y el comandante operativo de la corporación, Luis Moreno García, presentes en el evento, también se declararon listos para operar la nueva estrategia de prevención del delito y ataque a la inseguridad.